



Communiqué de presse de l'Université de Montpellier

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MONTPELLIER,
LE 24 MARS 2018

CONTACT

Pons Sébastien

06 42 49 06 72

sebastien.pons@umontpellier.fr

www.umontpellier.fr

Le Président de l'Université de Montpellier a reçu hier soir la démission de Philippe Petel de ses fonctions de Doyen de la Faculté de Droit et de Science Politique à compter de ce jour 00h. Il l'a acceptée.

Afin d'assurer la continuité du service public et le fonctionnement de la Faculté de Droit et de Science Politique dans des conditions normales, Philippe Augé, Président de l'Université a nommé, ce matin, M. le Professeur Bruno Fabre en qualité d'administrateur provisoire de la Faculté. Bruno Fabre est également vice-président de l'Université de Montpellier.

Avec l'administrateur provisoire, le Président Augé ira à la rencontre des agents et des étudiants de la Faculté dès le début de la semaine prochaine.